
 
 
 

Objet : Compte-Rendu réunion du conseil citoyen du Centre-Ville 

Date : 17 janvier 2024 

 

L’ordre du jour de la séance était le suivant :  

- Planification Concertation stationnement 

- Planification Concertation Tonte raisonnée 

- Fonctionnement du Conseil citoyen 

 

Planification Concertation stationnement 

Le prochain « grand chantier » dédié à la mobilité sera plus axé sur le stationnement que sur la 

circulation. Il est donc décidé de mener dans un premier temps une concertation entièrement dédiée 

au stationnement au centre-ville. Celle-ci se décomposera en 3 temps : 

-Une réunion de concertation le 5 février à 18h à la Maison du Fleuve (salle Rosa Parks) dédiée aux 

besoins spécifiques des commerçants du centre-ville ; 

-Des rencontres avec les commerçants de l’axe Ligonnet – Victor Hugo, au cours de la semaine du 5 

février ; 

-Une réunion publique le 14 février à 18h à la Maison du Fleuve (salle Rosa Parks). 

 

Planification Concertation Tonte raisonnée 

Une concertation a débuté le 17 janvier pour étudier la stratégie à venir de tonte des espaces verts. 

Celle-ci se décomposera en plusieurs temps : 

-Concertation aux Plaines le 17 janvier de 13h45 à 16h45 ; 

-Concertation à Presqu’Île-Thorez le 19 janvier de 9h à 12h ; 

-Concertation aux Vernes le 25 janvier de 9h30 à 12h30 ; 

Le sujet sera également abordé au cours de la première réunion de chacun des Conseils de Quartier 

qui seront mis en place au cours du mois de février. Le territoire du Centre-Ville, peu impacté par le 

sujet, pourrait être abordé à l’occasion d’une potentielle réunion publique générale sur la fin du mois 

de février, ce qui n’est pas encore décidé. 

 

Fonctionnement du Conseil Citoyen 

Les membres acceptent-ils de se transmettre leurs coordonnées entre eux? Peut-on définir un jour fixe 

de réunion? 

Le nombre de personnes présentes ne permet pas d’avancer sur ces questions.  



 
 
Le service de la communication de la mairie indique pouvoir communiquer dans chaque Givordin les 

dates des Conseils Citoyens et des conseils de Quartier, mais définir un jour fixe faciliterait les choses. 

Pierre Jacquier, en charge de la démocratie locale, constate au travers de ses différentes démarches 

que certains de ses mails ne sont pas reçus par tous. Les membres accepteraient-ils d’être contactés 

par téléphone?  

Possibilité qu’une rencontre entre Conseils Citoyens, Conseils de Quartier, et membres de la Réserve 

civique, soit organisée courant mars. 

 

Suite à des échanges tenus en-dehors de cette réunion, la question se pose sur la pertinence de 

maintenir absolument une réunion tous les mois. 

 

 Prochaine séance : jeudi 22 février à 18h00 

 

Il est proposé que soit discuté au cours de cette prochaine séance l’organisation d’un tour sur la rue 

Salengro pour discuter des locaux insalubres.  

 

 


